

Han comenzado las competiciones deportivas en HUHEZI, en tres especialidades

16/11/2009

Al igual que otros años, han comenzado las competiciones deportivas en la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación, en Eskoriatza, que tienen lugar los meses de noviembre y diciembre, y se desarrollan en tres especialidades: **fútbol sala, frontenis y baloncesto 3x3**. En las tres participan tanto **chicos como chicas**.

Por lo que se refiere al número de participantes, **el fútbol sala es la especialidad con más éxito**, ya que al mismo se han presentado siete grupos de chicos y cuatro de chicas. En frontenis, las chicas son mayoría, al revés que en baloncesto 3x3. Algunos alumnos se han trasladado a Mondragón, a la Escuela Politécnica Superior, para participar allí en los campeonatos de pelota a mano y pala.

Los vencedores, además de recibir un premio, tendrán la oportunidad de participar en las competiciones deportivas de Mondragon Unibertsitatea, que se disputarán en febrero, y en las que tomarán parte alumnos de las tres facultades: Escuela Politécnica Superior, Facultad de Ciencias Empresariales y Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación.

